ECONOMIST & JURIST



Redacción



Para Bernardo Cremades el Arbitraje puede no ser la solución en nuestro país.

En un país solo funciona bien el Arbitraje cuando se puede también confiar en la eficacia y celeridad de la Justicia estatal. Es complicado afirmar que se pueda desarrollar el arbitraje en nuestro país, dice el letrado, al amparo de una justicia colapsada. Esto hace que debamos reflexionar sobre el arbitraje que se celebra en territorio español y sobre el movimiento de Cortes Arbitrales que han surgido en los últimos años.

...